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Ata - Reunião do Conselho Pleno 22/08/2019 

 
 Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às treze horas e trinta 

minutos, na sala de reuniões da Escola de Gestores, reuniram-se os membros do Conselho 

Municipal de Educação de Angra dos Reis, que contaram com os seguintes conselheiros 

conforme lista em anexo. A reunião foi iniciada com a leitura da ata anterior. O presidente do 

CMEAR, Luís Cláudio fez uma breve explanação sobre o II Seminário de Alfabetização e 

Diversidades, organização com os conselheiros de acordo com a planilha apresentada. Ele 

falou que não poderá participar do Evento em tempo integral. Pois estará participando na 

COED- Conferência Estadual de Educação,  na cidade do Rio de Janeiro. Leila Haddad disse 

que é importante a divulgação do evento.. A Audiência Pública sobre as prioridades da 

Educação municipal, estabelecidas no PME – Plano Municipal de Educação  , foi boa, com 

uma participação significativa de profissionais da Rede Municipal de Ensino. Marcelo, 

assessor da  Vereadora Titi Brasil, presidente da Comissão de Educação da CMAR nos 

recebeu bem, foi feito na Comissão e conseguimos o agendamento. A Audiência já teria sido 

feita no dia, mas não havia confirmação. O Assessor informou primeiro a SEC e não ao CME, 

pois tem questões que são mais PCCR do que PME. Débora apresentou uma denúncia da E.M. 

Toscano de Brito que é de Ensino Fundamental e Educação Infantil.. Luís Cláudio informou 

sobre os trâmites do CME sobre Portaria de autorização de Funcionamento é após Decreto de 

criação da escola, explicou sobre a autorização pelo CME e maura complementou estas 

informações. Débora é a fiscalização da Câmara. Luís disse que se o PME não está sendo 

cumprido o CME pode acionar o Ministério Público. Foi apresentado denúncia sobre a EJA 

da E.M. Tânia Rita, que possui 25 e 30 alunos em cada sala de aula. Importante informação 

do Presidente que os CEMEIs novos, assim como, as escolas de horário Integral necessitam 

autorização e que devem ser feitas mediante a visita dos conselheiros. Foi organizado também 

a visita na Ilha Grande para visita do CME, utilizando uma lancha. Sem mais nada, encerrado 

esta Ata. 


